

Typ NOVA

NOVA ist ein ultra- universelles passives Miniatur-Nachtsicht-System.
NOVA is an ultra-universal passiv Miniature-Nightviewing-System.



Ausführung

NOVA kombiniert modernste Nachtsichttechnik mit unbegrenzten optischen und technischen Varianten sowie Wechseloptiken C-Mount.

Vorzugsweise werden in der Basisversion Bildverstärkerröhren der zweiten Generation eingesetzt. Bildverstärkerröhren der II-plus-, Super-II- und der III-ten Generation sind kompartibel.

NOVA erfüllt alle Ansprüche bei Einsätzen in der Sicherheit, Observation, Naturbeobachtung, Astronomie, Technik und Wissenschaft.

NOVA ist Ihnen eine unentbehrliche Hilfe bei Einsätzen in der Dunkelheit.

Als Hersteller garantieren wir stets für präzise Ausführung und kurze Lieferzeiten.

Gern senden wir Ihnen ein detailliertes Angebot.

Description

NOVA combines the most up to date night viewing technique with unlimited optical and technical possibilities as C-Mount thread for different Lenses.

Preferable, the image intensifier of second generation will be used in basic version. Intensifier of second-plus-, super- second- and third-generation are compatible.

NOVA satisfies all demands for use in areas like security, observation, observation in free nature, astronomy, engineering and science.

NOVA is an indispensable help for application in the darkness.

As manufacturer we always guarantee for exact execution and short deliveries.

We should be glad to send you a detailed quotation.

Nachtsichtbrille

Night Vision Goggle



Ausführung

Passive Nachtsichtbrille der II-ten Generation für alle Sicherheitseinsätze die freie Hände erfordern.

Lieferumfang: Gerät mit Zubehör im Transportkoffer.

Wir senden Ihnen gern ein detailliertes Angebot.

Description

A passive night vision goggle second generation for all safety application requiring free hand.

Delivery: Apparatus with accessories in transport case.

We should be glad to send you a detailed quotation.